

Newsletter Oktober 2023



Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter

Das Interesse an unserer **Veranstaltung zum Thema "Umgang mit Menschen mit Demenz"** vom 21. September war gross, was uns sehr gefreut hat! Bei vollem Foyer waren wir froh, dass wir den über 60 Anwesenden allen einen Sitzplatz anbieten konnten.

Eine kurze Zusammenfassung und einige Eindrücke findet ihr auf unserer Website unter Aktuelles / Berichte.

Das nächste **KISS-Kafi** findet am Mittwochnachmittag, **25. Oktober 2023, zwischen 15.00 Uhr und 17.00 Uhr statt:**

Der Stäfner Künstler Karl Winistörfer wird uns im Gespräch mit Thomas Mörgeli mehr über sein über 30-jähriges Schaffen mit Leinwand, Farben und Text berichten und gewährt uns einen Einblick in seine Motive, die Entstehung seiner Bilder und der dazugehörigen philosophischen und/oder witzigen Texte.

Wir freuen uns auf einen interessanten Nachmittag und euer zahlreiches Erscheinen! Natürlich sind auch Angehörige oder Interessierte beim KISS-Kafi willkommen.

Reserviert euch schon einmal den **Donnerstag, 30. November 2023** für den **Jahresausklang zwischen 16.00 und 19.00 Uhr**. Details dazu folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Die Sommermonate waren etwas ruhiger und weniger Anfragen erreichten uns. Wir konnten Angehörige während der Ferien entlasten, Fahrdienste anbieten und einige von euch sind in neuen Tandems mit Bewohnerinnen und Bewohnern des Alterszentrums Lanzeln unterwegs.

Herzlichen Dank an alle für eure Bereitschaft, etwas zur Nachbarschaftshilfe beizutragen!

Wir haben Genossenschafterinnen und Genossenschafter, die bereit wären, einen Einsatz leisten zu können. Meldet euch, wenn ihr Bedarf an Unterstützung habt, sei das punktuell oder für ein längerfristiges Engagement.

Gerne machen wir euch auf eine Veranstaltungsreihe der Gesellschaft zur Förderung geistiger Fitness aufmerksam:

"Künstliche Intelligenz - Chance oder Bedrohung für unser Leben?"

Um die Entwicklungen und Diskussionen zur künstlichen Intelligenz (KI) und zu lernenden Computersystemen zu verstehen, sind gewisse Grundkenntnisse notwendig. Diese vermitteln und erarbeiten wir gemeinsam an drei Kursnachmittagen in einer Kleingruppe von 12 bis 15 Personen. Wir bieten verständliches Wissen, lernen praktische Beispiele kennen und lassen einen Experten zu Wort kommen. Die Abschätzung von Chancen und Risiken persönlicher und gesellschaftlicher Folgen der KI wird so besser möglich.

Zielpublikum sind Personen 60+, also etliche unter uns. Den Flyer mit den Details findet ihr angehängt.

Wir wünschen euch farbige und warme Herbsttage und grüssen euch herzlich

Verena Clavuot und Barbara Kaiser für die Geschäftsstelle

Ronald Kling, Hanni Frei, Franziska Mathis und Thomas Mörgeli für den Vorstand

